

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertige Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 06.04.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

Betreffend Pensionistenwohnhaus Penzing, Dreyhausenstrasse 29

1. Wie viele Wohneinheiten gibt es im Haus Dreyhausenstrasse 29?
2. Wie viele Wohnungen (exkl. Bettenstation !) sind in der Einrichtung Pensionistenwohnhaus Penzing für Pensionisten vorgesehen?
3. Wie viele Wohneinheiten wurden insgesamt renoviert?
4. Was hat die gesamte Renovierung gekostet?
5. Wann werden die renovierten Wohnungen wieder an Pensionisten vergeben?
6. Wie viele Wohneinheiten werden nach der Renovierung an Pensionisten vergeben?
7. Welche Personen werden dort noch untergebracht?
8. Wer entscheidet darüber ob Pensionisten keine Wohnung im Pensionistenwohnhaus Penzing erhalten, aber andere Personengruppen schon?
9. Wer zahlt die Unterbringung von „nicht Pensionisten“ im Wohnhaus Dreyhausenstrasse 29?

Begründung

Öffentliches Interesse.

Die Hinweise darauf dass andere Personen als unsere Pensionisten einquartiert werden sollen verdichten sich.

Die Penzinger Pensionisten brauchen ihr Pensionistenwohnhaus Penzing; das darf ihnen nicht weggenommen werden.

Leistungsfähige Wohnungen müssen an unsere Pensionisten vergeben werden und nicht einfach irgendwer im Pensionistenwohnhaus Dreyhausenstrasse 29 einquartiert werden.

BR Bernhard PATZER
20.03.2017